

令和2年5月14日

保護者様

津市立一志西小学校

校長 山口 富生

三重県緊急事態宣言解除に伴う今後の学校運営について

初夏の候、保護者の皆様におかれましては日々、長らくご家庭で日中のお子様のお世話に心を砕いていただき、誠にありがとうございます。

さて、この度、三重県においては緊急事態宣言が解除される運びとなりました。それに伴い、5月12日（火）にマチコミを通じてご連絡差し上げた通り、下記のように学校活動を再開していきたいと思っております。

事態が完全に収束したわけではないので、いろいろとご心配いただくこともあると思いますが、学校のほうでは児童の健康と安全を守ることを最重要事項と考えて活動していきたいと思っております。どうかご理解いただき、今後の教育活動にご支援いただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

1. 5月18日（月）からの学校再開について

別添の津市教育委員会からの通知文書に詳しいことが記載されていますが、「密」になることを避けながら、学活や教科指導を行います。

教室に在籍児童が全員入って活動すると密集することになりますので、およそ半分の人数に分けて、午前と午後の2回に分けて授業を行うこととします。午前と午後の登校児童内訳は事項2をご覧ください。

午前の部	朝の会	8:20～8:30	午後の部	朝の会	13:20～13:30
	1 限	8:30～9:10		1 限	13:30～14:10
	2 限	9:15～9:55		2 限	14:15～14:55
	3 限	10:05～10:45		3 限	15:05～15:45
	帰りの会	10:45～10:55		帰りの会	15:45～15:55
	完全下校（バス発車）	11:05		完全下校（バス発車）	16:05

2. 登校児童の内訳

登下校の安全確保のため、この2週間は通学団での登下校を行います。午後登校のグループは、別添の一覧表で確認の上、各集合場所で集まって登校してください。保護者の皆様におかれましては、PTA交通当番は当面実施できませんが、もしお時間がありましたら、登下校の見守りをしていただけるとありがたいです。ご無理のないようにご協力ください。

第1グループ【5月18日（月）～22日（金）午前登校・25日（月）～29日（金）午後登校】

波瀬・其倉・大井・日置・田尻東・田尻西地区 ※大井ルートバスはマイクロ2台に分乗

第2グループ【5月18日（月）～22日（金）午後登校・25日（月）～29日（金）午前登校】

井関・井生・高野1～4・団地1～7・野田 ※井生ルートバスはマイクロ2台に分乗

3. 各学級の予定・準備物、家庭学習等

初日は、家庭で取り組んだ課題・予定帳・筆記用具・国語と算数の用意を持参してください。まだ終わっていない課題も全て持参し、各学級で今後の扱い等について担任から確認してもらってください。1年生については、5月18日（月）～22日（金）の予定をホームページとマチコミに掲載します。

5月19日（火）以降の予定は、毎日翌日の時間割を学級で確認して下校します。当面、未履修や今年度当初の内容を学習していくこと、実技教科は取り組める内容に限りがあることなどを考え、それぞれの学級で臨時的に組まれた時間割になることをご了承ください。

5月18日（月）～月末までは半日日課です。残りの半日は各家庭で学習に取り組む時間とさせていただきます。午後をご家庭で過ごすお子様については、16:00までを目安に取り組んでください。その日の課題は担任から指示しますので、ご確認ください。

また、かねてよりホームページでいくつかの学習サイトをご紹介します。さらに、以下のものを追加しましたので、家庭学習にご活用ください。

小中学生のためのオンラインドリル学習システム

URL <https://mie-gakuryoku.jp/acms/> ユーザーID miegaku パスワード 596914

5, 6年生については、英語教科書にQRコードが掲載されています。各Unitの目的と「Word Link」コーナーで学ぶピクチャーディクショナリーの内容を関連させて学習を進めることができますので、その方法をホームページで紹介しています。

4. 健康管理について

引き続き、検温を続けて登校してください。5月分の健康観察カードを利用いただき、毎日検温結果を記録して持たせてください。学校では、教室の換気、手洗い・うがい等を意識して声掛けや取り組みを行います。ご家庭でも、帰宅時の手洗い・うがいを心がけるよう努めてください。

登下校時、マスクの着用をお願いします。授業中や休み時間もマスクを着用しますが、気候の変動により、熱中症が心配される時期となってきました。マスクを着用して激しい運動をした結果、体調を崩す場合もあります。体育で激しい動きをしたり、休み時間に思い切り走ったりする場合にはマスクを外して行うことも配慮していきますのでお知りおきください。それに伴い、マスクを外す機会があり紛失の心配があるので、マスクには記名をお願いします。（使い捨てマスクも記名をお願いします。）

また、体調がすぐれない場合は無理をせず、休養を取っていただくことも大切です。朝の検温で体温が高い場合は登校せず、ご家庭で様子を見ていただきますようお願いいたします。（ご心配がある場合は学校にご相談ください。風邪症状・予防のための自主的な自宅待機は出席停止として扱います。）

5. 児童受け入れと放課後児童クラブとの連携について

学校での児童受け入れは引き続き行いますが、並行して授業を行いますので、見守りの職員の数に限りががあります。できるだけ1～3年生に限定しての受け入れとさせていただきますよう、ご協力をお願いします。本校より集団で下校する高岡学童クラブについては、午前中授業を受けた児童は、昼食を学童で食べていただきます。お弁当は保冷剤を入れる等、対策をお願いします。

6. その他

5月7日付の文書でお知らせしたとおり、6月以降も当面は様々な学習活動や行事について密集を避けられるように限定していきます。学年通信等で随時行事の予定をお知らせしていきますので、ご確認ください。

また、2回目の投函（5/18,19）の際に配付予定だったPTA総会要項の一部を、登校したお子様を通じてお渡ししますのでご確認ください。

